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☆「食と命の感謝祭２０１４」で恵みを考えましょう  ５月１７日（土）１１時～１５時 JR 岐阜駅ゆめ広場 
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 創立４０周年を迎えて 

―芥見東自治会連合会顧問 県議会議員・玉田 和浩 

芥見東自治会創立４０周年を迎えるにあたり、一言

ご挨拶を申し上げます。 

時のたつのは早いもの「あれから

４０年」と漫談言葉がありますが、私

も地域民の一人として感無量なも

のがあります。芥見校区から芥見

東校区に分離した当時から、自治

会はじめ各種団体に携わってきま

した。この間、校区においては色々

と大きな節目を越えてきました。 

校区が分離した当時団地内の住民は若い同世代の

方達が多く、そのため子供の数が一挙に増え芥見東

小学校だけでは対応できなく、芥見南小学校を創設し

分離しました。そのため校区も芥見南自治会が誕生し

ました。芥見南小学校の敷地確保、また芥見東校区と

芥見南校区をどこで校区分けするのか、当時大変苦労

したことが今でも思い出されます。 

時がたち我が地域も高齢化が進み、現在では子ども

達が減り芥見東小学校に統合しています。マンモス団

地を抱える我が地域は一気に高齢化が進みます。そ

れに見合った安心安全な地域づくりに、芥見東自治会

連合会はじめ各種団体のこれまでの活躍は、他の地

域では見られない素晴らしい活動がなされてきたと思

います。 

これからも我が地域のシンボル「絆」を大事にして、５

０周年に向かって皆さんと頑張ってまいりましょう。□■   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念行事予定 

―創立４０周年事業記念行事部会長・玉田 昇三 

今年は芥見校区（現在の芥見自治会連合会）から分

かれ、芥見東自治会連合会が発足して４０周年になり

ます。この節目の年を祝って次の行事を計画しており

ます。 

☆６月８日（日）：防災訓練 

終了後、小中学生による人文字の撮影 

☆８月２日（土）：夏まつり・盆おどり大会 

     みどりっこちゃん音頭盆踊り発表、太鼓の演奏 

☆１０月１９日（日）：運動会 

     ブラスバンドによる演奏 

☆１１月１６日（日）：記念式典 

     中学生のコーラス、紅白の餅まき 

 また、４月１日朝には写真のとおり「祝４０周年芥見東

自治会連合会」の横

断幕を芥見東小学

校校庭南西のフェン

スに取り付けました。 

これからも、芥見

東自治会連合会の

運営及び関連事業などの推進・発展にご理解とご協力

をお願いするとともに、この記念事業を皆さんと一緒に

お祝いしていきたいと思います。          □■ 

 

 新任校長  再びよろしくお願いします 

―藍川東中学校校長・大塚 健司先生 

 大好きな藍川東中学校で再びお世話になることにな

りました。着任以来、いろいろな場で「おかえりなさい」

という温かい言葉をかけていただき、本当

に感謝をしております。同時に、その責任

の重さをひしひしと感じています。 

 さて、藍川東中学校を離れてからの２年

間、毎月、多田連合会長さんから自治会便りや催事案

内をいただいていましたが、その都度感じていたのは、

芥見東地区がもつ地域コミュニティのすごいパワーで

す。この地域の豊かな自然と地域コミュニティのパワー

を学校教育に生かすことができるように、昨年度より芥

見東小学校とともにコミュニティスクールを推進していま

す。皆さまのパワーを是非学校にお貸しください。一生

懸命がんばります。よろしくお願いします。     □■  

祝 ４０周年芥見東自治会連合会 

＜平成２６年度各種団体・機関長名＞ 
芥 見 東 小 学 校 校 長：中島 弘道 
藍 川 東 中 学 校 校 長：大塚 健司 
芥 見 東 公 民 館 館 長：山田 正行 
芥見東民生児童委員協議会会長：蓑島 信子 
交通安全協会芥見東支部支部長：林 富佐夫 
社会福祉協議会芥見東支部支部長：多田 喜代則 
身障害者協会芥見東分会分会長：五十川 勝也 
芥見東青少年育成市民会議会長：玉田 和浩 
芥 見 東 小 学 校 P T A 会 長：加藤 拓真 
藍 川 東 中 学 校 P T A 会 長：西尾 さおり 
芥 見 東 体 育 振 興 会 会 長：宮島 昭紀 
芥見東子ども会育成者協議会会長：辻垣内 裕香里 
芥 見 東老 人ク ラブ 連合 会会 長：梅田 宮明 
芥 見 東 ス ポ ー ツ 少 年 団 団 長：鳥澤 敏夫 
赤 十 字 奉 仕 団 芥 見 東 分 団 長：森 弘子 
芥 見 東 女 性 防 火 ク ラ ブ 会 長：後藤 美津子 
中 消 防 団 芥 見 分 団 分 団 長：篠田 雄治 
芥 見 水 防 団 第 ３ 分 団 分 団 長：遠藤 成幸 
東 児 童 セ ン タ ー 所 長：筧 美香 
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です。この生物を栽培・野外に植えることなどは禁止されています。 
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 花見・誓願桜  桜で国際平和と交流を 

―岐阜さくらの会会長・川島 和男さん 

芥見東自治会連合会の皆様、この度は創立４０周年

を迎えられたことおめでとうございます。 

私は岐阜さくらの会の会長の川島です。岐阜さくらの

会は平成５年に設立され、昨年の１０月に２０周年を迎え

ました。現在は会員が法人と個人で約５５０人の会員を

数えるに至りました。 

今年４月６日の中将姫誓願桜の花見のご案内を頂き、

岐阜さくらの会の幹部らで誓願桜の満開を鑑賞させて

頂きました。そして連合会の方や桜の保存会の方々から

お酒を頂き、親しく懇談をさせて頂きました。その折、貴

会の会報に投稿を依頼され、この投稿をさせて頂くこと

になりました。 

誓願桜の花見はここ１０年くらい前から玉田先生から

お誘いを頂き、毎年花見をさせて頂いております。桜の

美しさは勿論ですが、地元の桜の保存会の方々や自治

会連合会の方々のご協力のお蔭で素晴らしい花見の宴

を催されている姿を拝見し、本当に立派だと思います。 

中将姫誓願桜はかって老木故か、元気がなくなり、枯

れ死寸前のところを地元の方々の厚い桜への保護運動

が実って今日の雄姿が実現したと聞いて改めて感動を

しました。ただ桜の鑑賞をすることはたやすいことですが、

桜を守り育てることはなかなかできることではありません。 

今後もこの桜をいつまでも大切に育ててやって下さい。

我々岐阜さくらの会は名金線のバスの車掌であった佐

藤良二さんの桜を植え、みんなに桜の花を見て喜んで

もらおうという純粋な姿に感動し、多くの方に賛同して頂

きました。そして今までに国内はもとより世界の２４の国

の３５の都市に桜を植え続け、微力ながら国際平和と交

流を果たしてきました。 

今後も貴会とも桜を愛する交流を続けて行こうではあ

りませんか。よろしくお願いを申し上げます。    □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ドイツより  芥見東自治会連合会訪問 

―ドイツ オルデンフェルデ地区市民団体前代表 

ベルント ヴァーグナーさん 

貴団体が独自の事務所を持っていることは、大変す

ばらしいと思います。たしか、貴団体との関係が密接な

喫茶店もありました。だからこそ、貴団体は地区のなかで

いつも存在感があるのだと思います。 

役員の皆さんはすごく立派で、たいへん

尊敬されているように思いました。貴団体の

すべての活動は（隣人どうしの善行といった）

近所の助け合いのように見えました。そうし

たボランティア活動は、地区の住民の皆さんに広く受け

入れられているのだと思います。こうした活動は、行政の

施策とはまったく異なる効果をもつでしょう。身近な地区

に組織されているということが、貴団体の活動をより効果

的にしているのだと思います。なぜなら、地区の事情に

よりよく対応できるからです（たとえば、高齢者の住民が

多い場合には彼らへのサービス、子育て家族が多い場

合には子どもの世話など）。 

特にいいと思うのは、地区のすべての住民が会費を

払っていることです。これによって、貴団体は驚くほどの

予算を組むことができます。私たちの団体は５００人の会

員を代表しているにすぎませんが、貴団体はこうした予

算を通じて、地区の利害をより多く代表することができる

のでしょう。 

私たちの団体のいいところは、活動を自分たちで決め

ることができることです。貴団体はおそらく、ドイツでは行

政や慈善団体が行っているいくつかの業務まで担わな

ければならないのでしょう。 

つまり、日本の市民団体の活動は、ドイツのそれと比

べてたいへん幅が広いように思いました。それにもかか

わらず、日本の市民団体がボランティア活動によって担

われていることに、大いに敬意を表したいと思います。 

 
連合会総会のご報告《決算・予算編》 昨年度決算と本年度予算が承認されました。概要は次の通りです。 

 
費 目 決 算 額  費 目 決 算 額  収入の部：《総額》10,081,000 

繰越金 693,758 会議費 231,254 項 目 予 算 額 
会費 4,171,900 

事
業
費 

総務部会費 1,344,891 会議費 315,000 
市補助 2,026,406 文化部会費 792,629 事業費 3,615,000 
報奨金 1,622,810 厚生部会費 1,432,283 事務費 900,000 
手数料 908,452 環境部会費 81,901 渉外費 120,000 
雑収入 341,442 事務費 864,531 負担金 2,626,000 
収入総合計 9,764,768 渉外費 106,500 特別会計繰出金 1,629,000 
会 費：世帯割＋自治会割 
市補助：自治会運営、都市

美化、敬老会、成人式 
報奨金：分別回収奨励金 
手数料：市の広報紙配布 

負担金 1,668,900 積立金 500,000 
特別会計 1,651,400 予備費 376,000 
積立金 500,000 支出総合計 10,081,000 
次年度繰越金 1,090,479  
支出総合計 9,764,768 

収
入
の
部 

支
出
の
部 

平成 25 年度 自治会連合会一般会計決算 平成 2６年度 自治会連合会一般会計予算 

支
出
の
部 

□■ 

生えているのを見かけたら根
から引き抜き、２～３日天日
にさらして処分して下さい。 


